

2024-06-18

Pueblo originario de Xoco sigue lucha contra Mitika

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/06/18/pueblo-originario-de-xoco-sigue-lucha-contra-mitika/>

Ciudad de México

18/06/2024

Xoco es un Pueblo Originario de la Ciudad de México que habita en la alcaldía Benito Juárez, que desde hace más de 10 años ha estado peleando contra el proyecto inmobiliario Mítikah el cual pretende construir 10 rascacielos, de los cuales lleva 5 torres. Entre las torres se encuentra Torre Mítikah siendo el rascacielos más grande en la Ciudad de México con casi 70 niveles de construcción. Los representantes del pueblo de Xoco señalan que la llegada del proyecto Mítikah en 2008 y hasta fecha les ha traído diversos problemas como los siguientes:

- + Más torres de departamentos y oficinas en su territorio y alrededores (4 City Towers, 1 Be Grand, Square y torres Agatha, todos edificios de más de 10 niveles).
- + Centros Comerciales de alto impacto (Patio Universidad y Mítikah).
- + Aumento de hasta un 400% en el pago del impuesto predial, lo que ha dado lugar a desplazamientos porque es incosteable la vida.
- + Escasez de agua.
- + Ruptura en el tejido social.
- + Pérdida de identidad. Explican que también en Xoco se llevó a cabo el primer ensayo en la Ciudad de México de una Consulta Vecinal para consultar sobre las medidas de mitigación a modo de un proyecto de impacto ambiental en que se sustituyó con dicha consulta a la Consulta Pública que sí versaba sobre la aprobación o no del proyecto de impacto ambiental y no solo sobre su mitigación.

Al respecto, en días pasados fue eliminada de la Consulta Pública de la Ley Ambiental de la Ciudad de México y se elevó a rango de ley la consulta vecinal la cual además es realizada a modo por empresas contratadas por la misma inmobiliaria y no cuenta con el apoyo del IECM como sí podría tenerlo la consulta pública.

serieys@hotmail.com